

Prentsa oharra

Nota de prensa



Garapen Ekonomiko
eta Enplegua
Desarrollo Económico
y Empleo



COMIENZAN LAS OBRAS DEL TALENT HOUSE 2

La construcción de la que será segunda residencia temporal para investigadores inicia su construcción tras llevarse a cabo la tirada de cuerdas en el solar que se ubica en el alto de San Bartolomé.

La Concejala de Impulso Económico, la socialista Marisol Garmendia, ha señalado que “el inicio de las obras es una excelente noticia ya que San Sebastián sigue avanzando en su apuesta por ser referente, polo de ciencia e innovación. El primer Talent House ha demostrado su éxito y este segundo equipamiento mejorará el posicionamiento de la ciudad en la línea de atracción del talento”.

El Talent House 2 contará con seis plantas en las que distribuirá 78 apartamentos para investigadores, con dormitorio, cocina, baño y espacio de trabajo. Será un edificio que dispondrá de la máxima calificación energética bioclimática y contará con un espacio de coworking en el que emprendedores locales podrán tener encuentros con los investigadores alojados en el Talent House 2.

Prentsa oharra

Nota de prensa



La UTE que construirá el edificio, que podría estar terminado para el año 2024, “alquilará” a Fomento de San Sebastián el Talent House a un precio anual de 71.111 euros durante 15 años, con opción de compra al final por un precio estipulado de 6,3 millones de euros.